
NO ERA DE JULIA OTERO. ERA DE JULIET BOTER: La gaita vs. la gralla

Autor:

Data de publicació: 28-04-2018

Article from JULIET BOTER St Andrews - Scotland - La Universidad de St. Andrews fue fundada en 1410 en el priorato de la Catedral de St. Andrews y recibió una bula papal del Papa de Avignon Benedicto XIII en 1413 (Julia-Otero-denuncia-atribuit-independentista)

https://www.ara.cat/media/Julia-Otero-denuncia-atribuit-independentista_0_809919154.html

Article from JULIET BOTER St Andrews - Scotland

La Universidad de St. Andrews fue fundada en 1410 en el priorato de la Catedral de St. Andrews y recibió una bula papal del cismático Papa de Avignon Benedicto XIII en 1413

Nacionalidad, nada tiene que ver con la región delimitada en un mapa. Tiene que ver con una lengua, una cultura, una música, unas costumbres, una historia, etc. En definitiva una IDENTIDAD.

Yo soy de origen escocés, de St Andrews, Escocia, amigos, tiene una historia como nación y fue el origen del Reino Unido con Jacobo I, el hijo de María Estuardo.. pero nací y vivo en Catalunya, tierra donde he crecido, aprendido, amado, reido, llorado, trabajado... Y una parte de mi corazoncito se siente catalán. Por eso cada vez que leo o escucho comentarios como que en la escuela se nos "CATALANIZA" o se nos educa en la "SEPARACIÓN", la sangre me hiere. Pero más me hiere aún como estudiosa y amante de la Historia (en general, no sólo de Catalunya) cuando oigo a altos cargos del PP dar patadas a cientos de años de historia.

Alfonso Alonso, portavoz del PP en el Congreso de los Diputados (fundado en 1834, un pelín más tarde que las Cortes Catalanas en 1192..., os voy dando datos por eso del rigor histórico) nos dice que hay que "abrir los libros de historia y mirarlos sin prejuicios" para esta vena que les ha dado a los catalanes de querer ser como Escocia... en fin. También Miguel Ángel Rodríguez, ex portavoz del Gobierno de Aznar, nos dice que los catalanistas son o somos una secta y unos lloricas.

Nos comenta González Pons, vicesecretario de Estudios y programas del PP, que "CATALUNYA HA SIDO SIEMPRE PARTE DE ESPAÑA" (el primer monarca de ESPAÑA fue Amadeo I de Saboya en 1870, los anteriores lo fueron de Castilla... ¿Catalunya hemos dicho que tenía cortes desde...?) Pero como casi siempre, la guinda al pastel la pone nuestra queridísima Esperanza Aguirre (cómo la echábamos de menos) que va y nos dice que "ESPAÑA ES UNA GRAN NACIÓN CON 3.000 AÑOS DE HISTORIA Y QUE ESO ES TODO LO QUE TIENEN QUE SABER LOS NIÑOS".

Vamos a ver Espe... Hace 3000 años ni existía Catalunya, ni tampoco existía España pero.. juraría que -según Scaligger- era la época en que moría David y Salomón se convertía en Rey de Israel... No sé, con ese nivel cultural igual a tí y a tus colegas os tenían que haber suspendido en alguno de vuestros masters... ah.. claro!, quizás es porque os los dieron en la URJC!.

Para los que no lo sepan, los condados catalanes fueron oficialmente formados en el año 987 cuando el conde Borrell II de Barcelona se deshace del vasallaje que unía a Catalunya con Francia (fruto de la protección que ofreció Carlos Martel a Catalunya ante las incursiones musulmanas en la península a partir del 718) y se mantuvieron totalmente independientes hasta 1162, fecha en que se anexaron al Reino de Aragón formando la Corona de Aragón, y organizándose como una federación de estados medievales posteriormente (desde 1139 hasta 1479) respetando las singularidades de cada territorio y desarrollando una estructura política equivalente y similar entre sí: Cortes,

Generalidades y Constituciones, coordinando la política exterior conjuntamente. Allá por el 1516 se unen las Coronas de Castilla y Aragón por problemas sucesorios en la segunda.

Entendería que llegados a este punto, muchos piensen que aquí nace España, pero se equivocan. Se da una unión entre dos Coronas, pero se siguen manteniendo cortes, instituciones políticas, administración pública, lenguas y moneda. Tanto es el sentimiento de NACIÓN de CATALUNYA que en 1640 estalla la Guerra dels Segadors y Pau Clarís proclama la República Independiente de Catalunya en 1641 (no es algo nuevo de ahora, señores). ESPAÑA tal y como se conoce (políticamente) nace con Felipe V y sus DECRETOS DE NUEVA PLANTA allá por el 1716, que ya antes había llenado de sangre Barcelona un 11 de Septiembre de 1714.

Así pues, resumiendo, CATALUNYA SÍ HA SIDO INDEPENDIENTE. Lo fue 145 años por completo y después aliada con el Reino de Aragón otros 350 años aproximadamente. Conquistó territorios, luchó contra Castilla en varias ocasiones, escribió sus leyes, ganó y perdió guerras, creó su música, sus tradiciones y su carácter luchador.

Ya está bien de REINVENTAR HISTORIA, ésta es la que es y hay que conocerla. Hay que entender el clamor de un pueblo, su sentimiento de nación y su ansia de libertad. Puede o no compartirse el concepto de independencia, pero JAMÁS debe menospreciarse una cultura, pisotearla y manipularla para conseguir votantes o para dividir. ¡YA ESTÁ BIEN!

Y entiendo a los que defienden su nacionalidad catalana porque sé que ellos sienten lo mismo al escuchar una gralla que yo al escuchar una gaita o el noi de la mare. Tengo dos patrias, dos naciones: la escocesa y la catalana y me siento orgullosa de mis dos lenguas y mis dos banderas. La diversidad es cultura, a ver si se enteran ya los ministros españoles.

Por si no ha quedado claro, en las votaciones de Noviembre me decantaré por alguno de los partidos que apoyen el referéndum sobre la independencia. Porque por encima de todo, en política, está la libertad, que no se olviden. Preguntar al pueblo "qué quiere" no es ilegal, debiera ser de obligado cumplimiento. Las constituciones y las fronteras cambian; si no, no existiría la evolución.

Y dicho esto... BONA NIT, OIDHCHE MHATH

Y lo he escrito en castellano porque puedo, porque en Catalunya sabemos hablar más de un idioma, en mi caso cinco, una ventaja que tenemos al nacer bilingües, la lengua más difícil de aprender es la segunda (en Cataluña es el castellano)

Que ruli, que ruli

Fantàstic!!!